
Nach kurzer Einleitung durch Herrn Arens übernimmt Stadtrat Humpe-Waßmuth die weiteren 
Ausführungen zu den Räumlichkeiten des Volkshauses und erörtert kurz die anliegende 
Drucksache. 
 
Am 14. November 2005 erfolgt ein Gespräch mit allen Beteiligten und er verspricht, auch eine 
Lösung für die Unterbringung des Altenclubs der Arbeiterwohlfahrt während der Bauphase zu 
finden. 
 
Nach einer kurzen Diskussion zwischen Herrn Johannson – Vertreter des Seniorenbeirates – 
und dem Stadtrat, bedankt sich der Vorsitzende für die gemachten Ausführungen und für die 
Zusage, eine Lösung des Altenclubs der Arbeiterwohlfahrt zu finden. 
 


